



Rheinischen Post, Lokalteil Wülfrath vom 13.10.2012

Bundesliga-Star zu Gast bei kleinen Kickern

von LAURA SCHAMEIT

WÜLFRATH „Wir brauchen hier richtig Stimmung, wie im Stadion. Der Fabian ist doch ganz anderes gewohnt“, ruft der Trainer in die Menge. Das lassen sich die kleinen Fußballer nicht zweimal sagen. „Fab, Fabi“, tönt es lautstark zurück. 200 Kinderfüße stampfen dazu rhythmisch auf den Boden. Es herrscht ohrenbetäubender Lärm. Klar, denn hier im Vereinsheim des 1.FC Wülfrath wird gleich Fortuna-Torwart Fabian Giefer erwartet.

Der 22-Jährige aus Blankenheim in der Eifel wechselte erst in dieser Saison zur Fortuna und sorgte mit seinen starken Leistungen sofort für Furore. Für alle kleinen Kicker in der Region ist er damit ein Riesen-



Ruckzuck war Fortuna-Torwart **Fabian Giefer** von den Nachwuchskickern bei seinem Besuch der Fußballschule Mittelpunkt.

RP-FOTO: JANICK

Vorbild. Michael (9) aus der E2-Mannschaft des FC Wülfrath erhofft sich von dem Profi ein paar Tricks und Tipps fürs Torhüter-Dasein. „Ich stehe nämlich auch manchmal im Tor“, sagt er stolz.

Als Giefer kommt, wollen am liebsten alle gleichzeitig auf ihn losstürmen. „Das hier geht nur, wenn ihr alle ruhig seid“, mahnt Ferenc Schmidt, Inhaber der Fußballschule „Mittelpunkt“, die den Besuch organisiert. Das verstehen alle und es wird schlagartig still. Dann dürfen die Nachwuchskicker ihre Fragen stellen.

Tristan will wissen, ob es Giefer beim 1.FC Wülfrath gefällt. „Ich freue mich total, heute hier zu sein und euch ein bisschen was zu erzählen“, sagt Giefer und schenkt

den Kleinen sein strahlendstes Lächeln.

Aaron will wissen, ob sein Idol mal in der Nationalmannschaft spielen will. „Klar, das wünscht sich doch jeder von uns, oder?“, fragt Giefer zurück. Aber er stellt auch klar: „Um das zu schaffen, muss ich, genau wie ihr auch, jeden Tag hart trainieren und immer besser werden.“

„Wo und wann hast du angefangen, Fußball zu spielen“, fragt Mehmet. „Och, das kennt ihr nicht“, winkt der Profi ab. „Ich komme aus einem ganz kleinen Dorf in der Eifel. Der Verein sagt euch nix.“ Sechs Jahre alt sei er damals gewesen. „Das ist also noch gar nicht so lange her, als ich hier so saß wie ihr jetzt“, sagt Giefer.

Fußballschule Mittelpunkt GmbH

Trainingszentrum: Silberberger Weg 3 • 42489 Wülfrath

Telefon 0211 / 17 90 55 90 • Fax 02104 / 93 25 88

info@fussballschule-mittelpunkt.de • www.fussballschule-mittelpunkt.de